

NEWSLETTER#2

Neuigkeiten und Updates aus der IGS Mutterstadt



Frohe Weihnachten

UND EIN GLÜCKLICHES NEUES JAHR

wünscht die Schulgemeinschaft der IGS Mutterstadt

Seite 1

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Schulgemeinschaft,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu und die Weihnachtszeit lädt uns ein, innezuhalten, zurückzublicken und Danke zu sagen.

Gemeinsam haben wir in den vergangenen Monaten viel erlebt, gelernt und erreicht. Dafür möchten wir uns herzlich bei allen Schülerinnen und Schülern für ihren Einsatz und ihre Neugier bedanken, ebenso bei Ihnen als Eltern und Erziehungsberechtigten für Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit.

Ein großer Dank gilt auch allen Lehrkräften und Mitarbeitenden, die unsere Schule jeden Tag mit Engagement und Herz gestalten.

KURZER RÜCKBLICK AUF UNSER SCHULLEBEN

In den letzten Monaten war bei uns an der IGS Mutterstadt wieder viel los:

September:

Der Schulalltag startete aktiv mit der Busschule für unseren 5. Jahrgang, bei der sich alle neuen Schülerinnen und Schüler sicher im Straßenverkehr bewegen lernten. Unsere Schülerinnen und Schüler der Klasse 5c engagierten sich tatkräftig bei Aktionen der Fairtrade-Gemeinde Mutterstadt und setzten damit ein starkes Zeichen für Nachhaltigkeit und Gemeinschaft. Gemeinsam verschönerten wir auch unseren Schulgarten bei einer großen Gartenaktion. Zudem wurde der Aufenthaltsraum V18 dank Unterstützung unseres Freundeskreises neu möbliert und lädt nun noch mehr zum Verweilen, Lernen und Austauschen ein.

Oktober:

Am 31. Oktober feierten rund 80 Fünftklässler eine fröhliche Halloween-Party mit Pizza, gruseligem Buffet, Spielen und Musik – organisiert von den Paten aus Jahrgang 10 für unsere Jüngeren und mit tollen Aktionen wie Geisterbowling und kreativen Tattoos.



November:

Am Tag der offenen Tür konnten viele interessierte Familien unsere Schule kennenlernen und Einblicke in Unterricht, Projekte sowie in unsere Arbeitsgemeinschaften gewinnen. Als besonderes Highlight wurden vor allem die Mitmachaktionen seitens der Interessierten hervorgehoben.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die diesen Tag mit viel Herzblut vorbereitet und begleitet haben.

Auch der Adventsbasar war ein wunderbarer Abend voller Gemeinschaft, Kreativität und vorweihnachtlicher Stimmung.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch Herrn Merkel, der als Zeitzeuge unseres 10. Jahrgang besuchte, um den Schülerinnen und Schülern von seinem Leben in der ehemaligen DDR zu erzählen.



Dezember:

Bereits im vierten Jahr in Folge führte der 7. Jahrgang im Rahmen des Darstellenden Spiels ein Theaterstück gegen Cybermobbing auf, um die Schülerinnen und Schüler auf künstlerische Weise für diese wichtige Thematik zu sensibilisieren.

Neben dem Theaterprojekt gegen Cybermobbing gab es im Dezember auch ein besonderes soziales Highlight: Im Rahmen der Schulaktion „Arbeiten für den guten Zweck“ tauschten unsere Schülerinnen und Schüler im Juni ihre Schulbücher gegen Arbeitsmaterialien ein und arbeiteten in Betrieben oder Einrichtungen, ihr Tagesverdienst wurde vollständig gespendet.

So kam eine beeindruckende Summe von 10.341 Euro zusammen, die an 16 regionale Vereine sowie unsere Partnerschule in Ruanda überreicht wurde.

Bei der feierlichen Übergabe in der Schule konnten alle Beteiligten ins Gespräch kommen und neue Kontakte für zukünftige Kooperationen knüpfen. Die Aktion zeigte einmal mehr das große soziale Engagement unserer Schulgemeinschaft und wurde mit Freude von Eltern, Lehrkräften und Schülerinnen und Schüler getragen.



WINTERBALL DER SV

Die SV plant erstmals einen festlichen Winterball am **6. Februar 2026** im Palatinum – ein besonderer Abend mit Musik, Tanz und eleganter Atmosphäre. Eingeladen sind alle Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 8 bis 13, Ehemalige und Lehrkräfte.

Damit dieser besondere Abend stattfinden kann, sind wir auf Unterstützung angewiesen:

Nur wenn genügend Karten im Vorverkauf verkauft werden, kann der Winterball realisiert werden.

Der Kartenvorverkauf findet am **18. und 19. Dezember 2025** sowie am **16. und 17. Januar 2026** statt.

Es gibt Sitzplatzkarten für **12€** sowie Stehplatzkarten für je **10€**. Für das leibliche Wohl sorgt das Team des Palatinums.

Damit auch alle tänzerisch bestens vorbereitet sind, bietet die Tanzschule Nagel an zwei Mittwochen vor dem Ball einen Crash-Tanzkurs an. Die Termine und Preise für den Tanzkurs werden noch bekannt gegeben.

EVENTS/TERMINE

Der **Informationsabend** unter dem Motto *"Welche Schule für mein Kind?"* findet am **12.01.2025 um 18.30 Uhr** statt.

Das schriftliche Abitur beginnt am **9. Januar**, die mündlichen Prüfungen finden am **18. und 19.03.2026** statt.

Am Freitag, den **30.01.2026** (Zeugnisausgabe) endet der Unterricht nach der 4. Stunde.

Der **Anmeldezeitraum** für die neuen 5. Klassen ist von Montag, der **02.02.2026** bis Donnerstag **05.02.2026 12 Uhr**.

Für die MSS können sich externe Schülerinnen und Schüler im Zeitraum vom **02.02.2026** bis einschließlich Freitag, den **06.02.2026**, anmelden.

Die diesjährigen **SEL-Gespräche** finden am **10.02. und 11.02.2026** statt. Bitte beachten Sie, dass an diesen Tagen kein Unterricht in Präsenz stattfindet. Die Kinder erhalten von ihren Fachlehrkräften stattdessen Arbeitsaufträge, die sie zuhause bearbeiten sollen.

Die beweglichen Ferientage wurden in Absprache mit den Mutterstädter Grundschulen für Donnerstag, den **12.02.** und Freitag, den **13.02.2026** (vor Fastnacht) terminiert. Der Ausgleichstag für den Tag der offenen Tür ist am **18.02.2026**.

Homepage

Aktuelle und interessante Informationen erhalten Sie regelmäßig sowohl auf unserer **Homepage**:

 www.igs-mutterstadt.de, als auch auf unserem **Instagramkanal:** 

 [@igs.mutterstadt.de](https://www.instagram.com/igs.mutterstadt.de)

Wir wünschen Ihnen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Herzliche Grüße aus dem Schulleitungsteam,



Seite 3

IGS ART GALLERY

